

## **Rapport du comité Fierté**

Depuis mars 2015, le comité est intervenu à différentes reprises pour discuter des enjeux de notre communauté et de l'impact que pourraient avoir les élections fédérales.

Nous avons tenu des réunions en avril et en juin 2015.

Nous avons organisé plusieurs activités afin de promouvoir la communauté GLBT d'Ottawa-Gatineau. Il y a eu la projection d'un film au théâtre Mayfair en mai dernier et un 5 à 7 au restaurant le Mirage, où nous avons eu comme invité le créateur du drapeau de la communauté GLBT.

Nous avons participé au défilé de la Fierté à Montréal pendant deux jours et tenu un kiosque sur la rue Ste-Catherine. Nous en avons profité pour distribuer des articles de l'AFPC et de l'information sur la communauté et les enjeux électoraux qui nous touchent. Cette intervention intersyndicale est une bonne initiative que nous devrions poursuivre.

Nous avons encore une fois tenu un kiosque au défilé de la Fierté d'Ottawa-Gatineau et notre participation a été très bien accueillie. Beaucoup de personnes ont mentionné qu'elles ignoraient l'existence du comité Fierté à l'Alliance. Nous avons distribué des livres, des tatouages sans eau et des chandails qui étaient dans notre réserve.

Pour conclure, je trouve que depuis un certain temps les réunions des comités syndicaux attirent peu de gens. Il y a encore plusieurs activités intersyndicales à venir et j'espère que tous les syndicats s'uniront pour promouvoir les activités et le mouvement politique et social de notre grande communauté.